

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711119 - UMMU AINNUR RAHMAH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	Melakukan beberapa pemeriksaan yang tidak diminta di soal (sensoris dan motorik tubuh atas) --> banyak waktu yang terbuang sehingga tidak sempat periksa saraf sensoris dan vaskular legs + spine: move examinations + cuci tangan setelah pemeriksaan (kalau OSCE itu diperhatikan soalnya ya). Pemeriksaan saraf motorik untuk station ini seharusnya pasien menggerakkan sendiri tungkainya, tidak dibantu oleh pemeriksa.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	baik
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= sudah menyampaikan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= melakukan cuci tangan sebelum dan sesudah pasien ; Lapang Pandang= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan dg penlight/senter untuk melihat pantulan sinar di kornea ; TIO= sudah melakukan pemeriksaan dg lengkap dan runtut ; Komunikasi= sudah baik ; Profesionalisme= sudah memperhatikan kenyamanan pasien, dan melakukan pemeriksaan secara teliti juga hati-hati
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	ic baik dan lengkap/ sudah cuci tangan sebelum px/ belum meminta pasien untuk rileks/ sudah periksa sensai halus di wajah kanan kiri tetapi belum melakukan tes sensasi nyeri tajam dan tumpul/ , sudah minta mengerutkan dahi, menutup mata, menahan oto orbikularis/ N7 motorik menyeringai, menggembungkan pipi dan beri penekanan, mencucu, memberikan 3 rasa di lidah/ N11 inspeksi bahu minimalis, sudah memberikan tahanan laporan tidak ada penurunan fungsi, pemeriksa jd/ sudah cuci tangan setelah pemeriksaan/ kedepannya hindari komunikasi dengan bahasa medis ke pasien/
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Belum menjelaskan cara pemeriksaan di informed consent, untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa, refleksnya tidak muncul,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tdk cek rima palpebrae, gerakan mata, tdk konjunctiva superior tdk dibalik, kunjunctiva bulbi dan skelra tdk dijelaskan, lensa tdk melakukan shadow test
PEMERIKSAAN VISUS	Ummu sudah melakukan pemeriksaan dg baik, tapi sptnya blm paham ya krn ps kan sudah mampu melihat lambaian tangan tapi mengapa masih dites pemeriksaan cahaya dan warna. untuk interpretasi visus sudah benar.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Ok. Perlu manajemen waktu lebih baik saat ujian, sehingga tidak terburu-buru di akhir
UNIVERSAL PRECAUTION	Cara mengambil kurentang, jika ada 2 yaitu diambil keduanya bersamaan krn jika tidak, resiko kontaminan krn hanya bagian bawah yg steril. Setelah scrubbing, keringjan handuknya harus sisi yg berbeda, bukan hanya sisi bolak baliknya dik. Lain2nya sudah oke.